

# LOS CUATRO ASEES



## OROS

Estamos viviendo en Ciudad Real en el mejor de los mundos, pues no se habla de otra cosa que de los culebrones y de los supermercados. Los culebrones nos vienen de allende los mares y los supermercados de allende las montañas, unos del reino de Valencia,

otros desde Madrid, con salpicaduras de capital y organización extranjera, y hasta del País Vasco vienen colonizadores alimenticios y tenemos que agradecer que traigan deseos de abaratar a las amas de casa su cesta de la compra, en vez de traernos representaciones terroristas hasta Herrera de La Mancha.

Parece ser que también vamos a comer a ritmo de samba, pues Brasil está terminando de apuntalar unas instalaciones en Ciudad Real que prontamente entrarán en servicio y se sumarán al boom de las cosas de comer.

Nos preguntaba un amigo que si el empresariado de Ciudad Real no tenía capacidad organizativa y financiera para montar un establecimiento competitivo y alguien de los presentes puso el dedo en la llaga cuando contestó que nosotros nos dedicamos más a la cultura que a las cosas de comer, que generamos quijotes y sanchos y que los exportamos a otras autonomías y al exterior, pero que lo hacemos por amor al arte sin correspondencia en la balanza de pagos regional o nacional.

Que sigan las caravanas de coches, que continúe la competencia y que las cuevas de enero y de sus hermanos mensuales nos sean leves. ¡Estaría bueno que nuestra capital, figurara por primera vez en las más baratas de España!

## COPAS



El brindis con la copa bien alta, se lo merece la hermana ciudad de Guadalajara porque gracias al crédito concedido por nuestro Gobierno va a solucionar sus problemas de tráfico. Y el brindis es todavía mayor porque la cantidad que se baraja es nada menos que de mil millones de pesetas.

Cualquier lector avisado habrá podido comprender que la noticia no se trata de una inocentada anticipada, y si siguen leyendo se encontrarán con la realidad de que Guadalajara no es la capital de nuestra región castellano-manchega, sino que se refiere a la ciudad mejicana del mismo nombre, que se va a encontrar con un banquete espléndido de su misma cuerda política. No olvidemos que el PRI mejicano y el PSOE español, son dos partidos mayoritarios llamados a entenderse porque en todo marchan de común acuerdo, en idearios en sillones ocupados en el Congreso y el Senado y hasta en hacer oídos sordos a las propuestas de la oposición.

Se dice en los mentideros que al Ayuntamiento de Madrid también podría haber tapado algunos parches en sus problemas de circulación por tratarse de la capital de España, pero como es de la oposición, pues "velay". Pero en fin, brindemos por la buena voluntad de unos y por la suerte de los otros. Para Madrid, ya llegará el 92.

## ESPADAS



Ahora resulta que cuando el servicio militar no está de moda y existen objetores y se limita el tiempo de estancia en la mili, nos figuramos a los jefes y oficiales dispuestos a clamar al cielo, porque les resulta mucho más difícil encontrar el célebre asistente que les lustre

sus botas, haga los recados de la casa y les lleve los niños al colegio. Eso sí, con la canongía de rebajar de servicio e instrucción a la "chacha" militar.

Pues bien, lo que puede resultar difícil y casi imposible en la clase militar, puede darse como fácil y hasta posible en la clase política, si prospera una propuesta, que prosperará, ¡qué duda cabe! del portavoz del PSOE en el Congreso de los Diputados, señor Martín Tóval. Ahora resulta que los señores diputados van a tener asistente, y entonces la nueva experiencia puede tener dos antecedentes, a saber: La de los asistentes de los jefes y oficiales del ejército o la del "asistente Juan Guerra" que representaba y asistía a su "enmano" en el célebre despacho sevillano.

¿Cuál será la misión de los nuevos asistentes que se pretenden crear a razón de uno por barba de diputado? No creemos que su misión sea tan sucia como limpiar los zapatos de sus jefes, ni tampoco la de recaderos ni niñeros. ¿Será para que los representen en las sesiones y no se note su ausencia? ¿Será para que en las votaciones pulsen por delegación el botón que les indique su jefe de filas?

Los hay mal pensados que piensan que son buscados para que a las cosas y temas a tratar les den la vuelta por el forro, expresión superlativa del verbo forrar-se-. Ahí están las espadas para lo que Vd. guste mandar.

## BASTOS



Si Stalin levantara la cabeza en estos momentos o se volvía a morir o se le cala la cara llena de vergüenza. Con estas cosas de la política pasa lo que con muchos negocios, que te vas comiendo el capital, luego los créditos y terminas por zamparte a los acreedores. Aproximadamente así empezó el negocio soviético. Mucho capital humano, todo el mundo produciendo en plan barato por hacer patria, y al que se oponía lo enviaban a poblar los cementerios o a la estepa siberiana.

Todo ello produjo su renta, que se invirtió en armamento tradicional y convencional y a ganar la guerra. El mundo se dividió en dos potencias que se entretuvieron en la célebre apuesta de llegar los primeros a la Luna. Lo cierto es que no fueron los Estados Unidos los vencedores, porque los que se han quedado en la Luna son los soviéticos, todos ellos, porque en la actual arca de Noé, no han podido entrar nada más que unos cuantos políticos, pero eso sí, demócratas.

Ya veremos qué pasa cuando acabe este diluvio universal, pero mientras, está entrando el agua por todos los ventanucos y nos seguiremos preguntando siempre, qué culpa tiene el pueblo llano de que surjan dictadores con ansia desahogada de poder, para que terminen en el tiempo como el célebre dicho del rosario de la aurora.

La unión de repúblicas socialistas soviéticas se desintegra día a día y allí están los misiles amenazantes esperando un dedo irresponsable capaz de apretar el botón. Buenos bastos, vive Dios, para los provocadores de esta situación.

"HA BARAJADO PARA VDS. EL CROUPIER"